

27-11-2020

Comunicado

2020-16

SEMAF presenta Comisión de Conflictos ante el GRUPO RENFE

En la mañana de hoy, SEMAF ha interpuesto la convocatoria de la Comisión de Conflictos ante la Dirección de Relaciones Laborales del Grupo Renfe.

Tal como os informamos en el pasado comunicado del día 25 de noviembre, la Dirección del Grupo ha tomado un rumbo distinto al demandado por nuestra Organización y único posible para cumplir lo acordado, mediante decisiones unilaterales que han provocado este escenario.

Entre las motivaciones que han llevado al colectivo de conducción a esta decisión, se encuentran:

La obstaculización de incorporaciones y salidas ordenadas de trabajadores para materializar el objetivo del Plan de Empleo en los años 2020 y 2021, mediante actuaciones o ausencia de estas por parte de la Dirección.

La falta de recursos humanos para adaptar las plantillas al cumplimiento de las medidas promulgadas por el gobierno para favorecer la conciliación y vida personal, laboral y familiar, entre otras, además de los necesarios recursos para hacer efectivos los movimientos derivados de los diferentes procesos de movilidad y adscripción pendientes. Impartir formación imprescindible para la rotatividad de personal, disposición del cuadro de servicio anual y la compensación por excesos de jornada pendientes.

A todo esto, se suman los graves incumplimientos y carencia de información relativas al correcto funcionamiento de la empresa, además de la falta de disposición negociadora por parte de la Dirección, lo que conlleva una nula información a la Representación Legal de los trabajadores y participación en los diferentes procesos, la falta de gestión en el Área de Fabricación y Mantenimiento y el desinterés hacia el sector y la Sociedad de Mercancías por parte del Grupo.

Esta serie de incumplimientos, añadidos a la falta de disposición real de acometer soluciones hacen imposible un diálogo fructífero con los responsables, teniendo que tomar las medidas necesarias para que el rumbo competitivo de la empresa no peligre llevándonos nuevamente a un escenario liberalizador perjudicial, no sólo para los trabajadores de la entidad pública, sino para los de todo el sector.

[Comisión de Conflictos Grupo Renfe 27/11/2020](#)

COMISIÓN EJECUTIVA SEMAF